



Food Truck - Team Member: ca. 10 – 40%
ab April 2024 oder nach Vereinbarung

Du fühlst dich wohl in der Welt der Gastronomie, bist motiviert und schätzt ein familiäres Team. Bei Thonglor's Cuisine erlebst du die Gastronomie von einer neuen Seite kennen.

Wir sind Thonglor's Cuisine; ein aufstrebender Familien-Betrieb. Unsere Ambition ist geprägt von leckeren & frischen Köstlichkeiten mit Wurzeln aus Südost-Asien und familiärer Nähe zu Lieferanten und Gästen sprich unseren Freunden.

Du möchtest ein Teil unseres Teams werden, von Zeitgemässen Anstellungsbedingungen und spannenden Möglichkeiten profitieren? Dann bewirb dich jetzt. Wir freuen uns auf deine Bewerbungsunterlagen.

Aufgaben

- Mitarbeit im Tagesgeschäft
- Kochen/Verkauf/Service/Produktion
- Durchführung und Mitwirkung an Caterings/Events
- Produkteentwicklung
- Warenannahme und -überprüfungen
- Bestellwesen und Einkauf

Qualifikationen

- Verantwortungsbewusstsein, Selbstständigkeit, Teamfähigkeit, Kommunikationsstärke, Flexibilität, Kreativität, Empathie/Kundenorientiertes Denken
- Nachweisbare Kenntnisse und Erfahrung in der Küche und Gastronomie
- Fähigkeit, kreative und innovative Rezepte zu entwickeln
- Gültiger Führerschein mind. B (von Vorteil BE/C) und Bereitschaft, mobil zu arbeiten
- Offene, kommunikative Persönlichkeit mit Sprachkenntnissen in Deutsch, Englisch und weiteren Sprachen von Vorteil

Benefits:

- Kostenlose Verpflegung
- Mitwirkung am Betriebsgeschehen
- Innovatives und familiäres Umfeld mit flacher Hierarchie
- Bei Interesse und Eignung Möglichkeit auf berufliche Weiterbildungen
- Ein junges und dynamisches Team, welches Produkte ausserhalb des klassischen Parameters anbietet und entwickelt.
- Aufstiegsmöglichkeiten im Betrieb

Wir freuen uns auf dein vollständige Bewerbung an:
thonglorscuisine@gmail.com



Food Truck - Team Member: approx. 10 – 40%

from April 2024 or by arrangement

You feel comfortable in the world of gastronomy, are motivated and appreciate a family team. At Thonglor's Cuisine you will experience gastronomy from a new perspective.

We are Thonglor's Cuisine; an up-and-coming family business. Our ambition for delicious and fresh delicacies with roots from Southeast Asia and family proximity to suppliers and guests/friends.

Would you like to become part of our team and benefit from contemporary employment conditions and exciting opportunities? Then apply now. We look forward to receiving your application documents.

Tasks:

- Participation in day-to-day business
- Cooking/Sales/Service/Production
- Implementation and participation in caterings/events
- Product development
- Receiving and checking goods
- Ordering and purchasing

Qualifications:

- Sense of responsibility, independence, ability to work in a team, good communication skills, flexibility, creativity, empathy/customer-oriented thinking
- Proven knowledge and experience in the kitchen and gastronomy
- Ability to develop creative and innovative recipes
- Valid driving license at least B (BE/C is an advantage) and willingness to work mobile
- Open, communicative personality with language skills in German, English and other languages would be an advantage

Benefits:

- Free meals
- Participation in operational activities
- Innovative and familiar environment with a flat hierarchy
- If you are interested and suitable, there is an opportunity for further professional training
- A young and dynamic team that offers and develops products outside the classic parameters
- Opportunities for advancement within the company

We are looking forward for your complete application to:

thonglorscuisine@gmail.com